



Déficit Presupuestario Crítico en la RM

Alerta y Movilización en Defensa De Nuestras Condiciones Laborales

El **Directorio Regional Metropolitano de AFSAG** llama a todas sus socias y socios a mantenerse en **Estado de Alerta Prioritaria de Movilización**, debido al grave déficit presupuestario que afecta nuestra Región.

Este déficit, reflejado en los Subtítulos 21 y 22 del presupuesto regional, está impidiendo la realización normal de nuestras labores para proteger el estatus fito y zoonosanitario del país; a esto se suma la histórica deuda que las autoridades mantienen con las funcionarias y funcionarios, la cual incluye temas críticos como el **traspaso de CDT a contrata, aumentos de grado, cambios de Estamento y carrera funcionaria**.

Es lamentable que mientras estas justas demandas permanecen sin solución, algunos funcionarios privilegiados, recién llegados al SAG, cuentan con ingresos millonarios evidenciando una inequidad inaceptable en la gestión interna.

Riesgos para la integridad física del personal

Denunciamos públicamente que el mal manejo presupuestario por parte de nuestras autoridades ha alcanzado un nivel tan crítico que compromete la **integridad física** de los funcionarios y funcionarias, quienes deben desempeñarse en condiciones **denigrantes e insalubres**.

Algunos ejemplos alarmantes, denunciados reiteradamente por la AFSAG RM, incluyen:

- Las instalaciones del programa **Moscas de la Fruta y Lobesia Botrana** ubicadas en la calle Sophora.
- La Unidad de Pasajeros del **Aeropuerto Internacional de Santiago**, donde el personal trabaja en espacios con mala ventilación, falta de luz natural y exposición a riesgos de atropello debido a la circulación de vehículos de las líneas aéreas.

Estas condiciones no han sido abordadas ni resueltas, demostrando un **abandono de deberes** y una preocupante falta de compromiso con la seguridad y bienestar de los trabajadores, por parte de las autoridades del SAG.

Estado de Alerta y eventuales movilizaciones

El **Directorio Regional Metropolitano de AFSAG** declara que este abandono de deberes, junto con la mala administración de los recursos presupuestarios y de la dotación, nos obliga a mantenernos en MÁXIMA ALERTA y preparados para llevar a cabo **movilizaciones inminentes** en defensa de nuestra dignidad laboral.

¡La Lucha Continúa!

Reiteramos que solo la **unidad y voluntad de los trabajadores** permitirá alcanzar la **justicia laboral** que nos merecemos.

¡No al trabajo en condiciones insalubres!

¡Exigimos soluciones inmediatas y justicia para todas las funcionarias y funcionarios del SAG!

Directorio Regional Metropolitano de AFSAG

Santiago, 22 de noviembre de 2024